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表彰おめでとう！
　このたび、「水海道手の会」が市内の団体として初めて、厚生労働大臣から感謝状をいた
だきました。そして茨城県社会福祉大会において、「陽だまり」が茨城県知事表彰、「あじさ
いの会」が茨城県社会福祉協議会会長表彰を受けられました。また、「ボナペティ」が常陽
新聞社厚生文化事業団福祉・文化団体顕彰表彰を受けられました。おめでとうございます！
それぞれのサークル代表の方から喜びの声をいただきました。

〜厚生労働大臣表彰〜
「水海道手の会」

　あまりにも思いがけないことなので驚く一方、25
年にわたる地道な手話の普及・啓発活動が認められた
ことに感激しました。社協の一室に掲げられた感謝状
を励みに、新たな気持ちでこれからの活動に取り組み
たいと思います。   　　　　　　　　　　（前田 光雄）

〜県知事表彰〜
「陽だまり」

　内守谷・坂手地区合同で地域の皆様方のご協力をい
ただき、ひとり暮らしの高齢者等を対象に 10 年間に
わたりお食事会を続けたことが認められました。これ
からもがんばります。　　　　　　　　　（中茎 宮子）

〜県社協会長表彰〜
「あじさいの会」

　今回、表彰をいただき会員一同光栄に思っておりま
す。高齢者のお食事会に参加される方たちの誕生月に、
ペーパーフラワーで作った花束を差し上げています。
どんな花束が届くか、皆様楽しみに待っていてくださ
いね。　　　　　　　　　　　　　　　 （五木田 典子）

※ボ連協会員はサークルごとに人数を取りまとめて事務局へ報告下さい。
※当日 PR することがございましたら、事前にご連絡下さい。　　

〜福祉・文化団体顕彰表彰〜
「ボナペティ」

　22 年間、ひとり暮らし高齢者等を招いてお食事会を
続け、このような賞を受賞し光栄に存じます。会員の
ボランティア精神が培われた証と自負しています。紆
余曲折の中で、自分たちができる事を探し現在に至り
ました。これからも楽しく続けていきます。（坂入 早苗）



　　

わたげのおしゃべり

編集委員から…

　明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願
いします。最近、携帯電話を今流行りのスマートフォンに
換えました。手のひらに収まるパソコンって感じで、その
高機能さに驚きです！ただ、使っているこちらが追いつか
ず、使いこなすのは、しばらく先かな…（年男の本橋）

　

ボ連協事務局（ボランティア・市民活動センター）まで
  　　　TEL 23-2233 FAX 23-2234

お問合せは　

■初めての移動食事会にでかけました。前日までの
悪天候も、当日は秋晴れに恵まれ会員 35 名は古河
方面へと出発…。車中では自己紹介と子供時代の思
い出を一言ずつ語り合い、ビンゴゲームで盛り上が
りました。トモエ乳業（牛乳博物館）を見学し、ネー
ブルパークで昼食、菊まつり開催中の限定特別弁当

（菊御膳）に舌鼓を打ちました。でも、なごみの手
作り料理の方が愛情たっぷりの隠し味が利いている
分おいしいかな？…。その後はすばらしい菊かざり
の芸術に釘付けになり、目もお腹も満足した楽しい
一日でした。　　　　　　　　　（代表 小島百合子）

なごみ

たんぽぽ３月号のお知らせ

　次号のたんぽぽは、市民のみなさんにボ連協の活動やサークル活動を知っていただこうとの想い

から、市内に全戸配布をします（3/17 発行）。

　市の広報物と一緒のお届けになります。お楽しみに !!

ボ連協

活動報告

◆すごいぞ！ふくし祭り！
　　　 過去最高のにぎわい !!

　11 月 14 日、「第 26 回ふくし祭り」が市役所構内

で行われました。お天気にも恵まれ、過去最高の来場

者でにぎわいました。

　ボランティアサークルや福祉施設による模擬店や

体験コーナーなど、楽しい企画が盛りだくさんで、会

場内は「楽しーっ　o（≧▽≦）o 」オーラでいっぱい。

　都心でのゲリラライブさながらのトラックステー

ジは、多くのお客さんをびっくりさせたのではないで

しょうか。

　みんなで協力し合って作りあげる「ふくし祭り」。

こんなやさしいお祭りが大好きです !! 来年が楽しみ

だな♥

◆種からきれいな花が咲き、女度アップしました！　

　　　　　　〜種でつくる簡単ブローチ作り研修会〜

　12 月２日、石下総合福祉センターにて、つくしの

増田さんとボナペティの坂入さんを講師にお迎えし

て「種でつくる簡単ブローチ作り」を教えていただき

ました。用意してくださった、たくさんの種類の種の

中から、どんなブローチにするか見本を参考にして選

びました。

　「あら？それは何の種なの？」「マニキュア塗るとお

しゃれな感じになるわよ」等、おしゃべりしながら世

界で１つのブローチを作りました。

　「今迄捨てられていた種が、こんなに素敵になって

すごいよね！」とみなさん感嘆の声…。

　最後は全員作品を持って記念撮影、みなさんの笑顔

が美しく輝いていました。

▲上手にできたかな

▲はなやかな衣装でフラダンス

講演　「ボランティア活動と協働」　　　　　　　　　　        

〜県西ブロックボランティア活動推進会議研修会〜

　12 月９日、県西ブロックボランティア活動推
進会議研修会が坂東市のベルフォーレにて行わ
れました。常総市からも各サークルが参加して、
長谷川幸介氏（茨大准教授）・外岡仁氏（元茨大
講師）のお二人による講演を聞いてきました。
　先ず、「人は、一人では生きられない」という、
長谷川氏のお話から始まり、次に「縁（えにし）」
について、外岡氏中心にお話があり、まとめに「協
働のまちづくり」のお話になりました。
　参加者の年齢に合った身近な具体例をあげ、
解り易くお話くださいました。そして、何より

常総ボランティア連絡協議会

お二人の絶妙なタイミングのかけ合いで、参加
者を飽きさせない笑い声の溢れる講演でした。
　参加してくださった皆さんは、日々行ってい
るボランティアが大きな役割を果たしているこ
とに気づき、これ
からの活動の励み
にもなったのでは
ないでしょうか…


